
Библия есть Слово Божье 
Вот что говорит об этом Апостол Пётр.  19 И притом мы 

имеем вернейшее пророческое слово; и вы хорошо делаете, что 
обращаетесь к нему, как к светильнику, сияющему в темном 
месте, доколе не начнет рассветать день и не взойдет 
утренняя звезда в сердцах ваших, 20 зная прежде всего то, что 
никакого пророчества в Писании нельзя разрешить самому 
собою. 21 Ибо никогда пророчество не было произносимо по 
воле человеческой, но изрекали его святые Божии человеки, 
будучи движимы Духом Святым. (2Пет.1:19-21) Здесь говорится 
о книгах Ветхого завета. А вот что говорит Апостол Павел о 
Евангелии. 11 Возвещаю вам, братия, что Евангелие, которое я 
благовествовал, не есть человеческое, 12 ибо и я принял его и 
научился не от человека, но через откровение Иисуса Христа. 
(Гал.1:11,12) А Тимофею Павел пишет: 16 Все Писание 
богодухновенно и полезно для научения, для обличения, для 
исправления, для наставления в праведности, 17 да будет 
совершен Божий человек, ко всякому доброму делу 
приготовлен. (2Тим.3:16,17)  

Обещание пришествия Сына Божьего также есть в Библии. 6 
Ибо младенец родился нам - Сын дан нам; владычество на 
раменах Его, и нарекут имя Ему: Чудный, Советник, Бог крепкий, 
Отец вечности, Князь мира. 7 Умножению владычества Его и 
мира нет предела на престоле Давида и в царстве его, чтобы 
Ему утвердить его и укрепить его судом и правдою отныне и 
до века. Ревность Господа Саваофа соделает это. 8 Слово 
посылает Господь на Иакова, и оно нисходит на Израиля, 
(Ис.9:6-8)  

Для подтверждения этой истины я использую места из 
Священного Писания. В Законе Моисеевом сказано, что 
свидетельство одного человека нельзя считать истинным, но нужно 
свидетельство двух или трёх человек. Бог поступает также, 
подтверждая Свои слова через двух или трёх пророков или 
Апостолов в различных местах Библии. Поэтому строить 
умозаключения или учение только на одном месте Писания нельзя, 
но нужно найти подтверждение и развитие этой мысли в 
нескольких местах. 



Но мы прочитали, что никакого пророчества в Писании нельзя 
разрешить (развязать, уразуметь) самому собой. Так что же нам 
делать? 

 
 


